

北海道新幹線特集

Vol.5



■新幹線に関するお問い合わせやアイデア・ご意見はこちらへ《まちづくり新幹線課》
メールアドレス：m.s-k@town.oshamambe.lg.jp ☎ 2-2450 FAX 2-4884

「おしゃまんべ毛ガニまつり」で開業をPR!

北海道新幹線開業まで（遅くとも）あと243日です。

去る、6月27日（土）、28日（日）に、ふれあい公園で「おしゃまんべ毛ガニまつり」が開催され、昨年引き続き今年も『北海道新幹線の開業PR活動』を行いました。

昨年は『浮かばない風船』と『北海道新幹線のティッシュ』を配り、開業をPRしましたが、今年はなんと・・・『ヘリウムガス入り浮かぶ風船』と『北海道新幹線のティッシュ』を配りました！

両日ともあいにくの雨のため、毛がにを食べたあとのお口や手を拭くティッシュについては、あまりお配りできませんでしたが、『浮かぶ風船』は、子どもさんたちに大好評で、用意した約300個は、短時間でなくなりました！（空に消えていったのもいくつかあったようです・・・）

来年もみなさんが喜ぶような企画を考えて、北海道新幹線の開業をPRし、みんなで盛り上げてゆきたいと考えていますので、今後ご理解・ご協力をよろしくおねがいします。



▲空に飛ばさないでね！

◀みんなで新幹線をPR！

最近のニュース

北海道新幹線、走行試験最終段階

青森側で最高速度260キロ！



走行試験を終え、奥津軽いまべつ駅に停車する「H5系」車両



奥津軽いまべつ駅の完成予想図

7月11日に北海道新幹線の青森側で営業最高速度の時速260キロまで上げる「速度向上試験」が初めて行われました。

奥津軽いまべつ駅（青森県今別町）を出発した「北海道新幹線H5系」車両は、午前2時19分ごろ、蓬田村付近で260キロまでスピードを上げ、その後、新青森駅に無事到着しました。

